

Wir haben wertvolle Tipps, wie Sie diese Webseite noch besser nutzen können. Sehen Sie sich unsere Tipps an, bleiben Sie immer auf dem Laufenden und erreichen Sie mehr Leser.

×

21. Dezember 2022, 10:25 Uhr • 0× gelesen

## LIONS CLUB KARLSRUHE-RESIDENZ

## Weihnachts-Überraschung für Obdachlose in Karlsruhe

Leser-Community Eingestellt von: <u>Marita Kunzmann</u> aus Karlsruhe



Übergabe der "Residenz-Taschen" · Foto: Foto: Lions Club Karlsruhe-Residenz · hochgeladen von <u>Marita Kunzmann</u>

Der Lions Club Karlsruhe-Residenz organisierte auch in diesem Jahr in der Adventszeit für obdachlose Frauen und Männer im Raum Karlsruhe eine Weihnachts-Überraschung. 190 Adventstaschen wurden von den motivierten Mitgliedern prall gefüllt mit Essen, Süßigkeiten, wärmender Kleidung, Hygieneartikeln, Wärmflaschen und anderen Dingen, die auf den Wunschzetteln der Bedürftigen standen. Ein regelrechtes Meer an blauen Residenz-Taschen stand bereit, um den Obdachlosen die Weihnachtszeit zumindest ein wenig zu versüßen und zu erleichtern.

Club-Präsidentin Renate Lengyel übergab die "Residenz-Taschen" an die Vertreter\*innen dreier Karlsruher Einrichtungen: Tagestreff TAfF, der sich für wohnungslose Frauen einsetzt, Tagestreff "Tür", der sich für wohnungslose Männer engagiert, sowie die AWO Karlsruhe, die das Hotel Anker betreibt, wo ebenfalls Wohnungslosen geholfen wird. Die Empfänger freuten sich riesig über die großzügigen Spenden, die vielen Menschen Freude bereiten und Wünsche erfüllen konnten.

Der Lions Club Karlsruhe-Residenz setzte damit erneut ein Zeichen für die Bedürftigen in der Region, die insbesondere in den kalten und nassen Tagen auf Unterstützung angewiesen sind.



Autor:

Marita Kunzmann aus Karlsruhe